

お〜い	平成28年	175
	月刊	5月号
発行	「お〜い」編集委員会	
	品川区西大井 4-1-8	
	大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	

伊藤キッズコーア創立10周年演奏会



3月27日(日)、スクエア荏原・ひらつかホールにて演奏会が開かれました。伊藤キッズコーアは平成18年4月中村伸子先生ご指導のもと、伊藤小学校の「すまいるスクール伊藤」で産声を上げた合唱団で、現在は小学1年生から高校2年生までの48名が元気いっぱい活動しています。

今回の演奏会ではご来場いただいた大勢のお客様の前で、アンコールを含め2時間に及ぶ23曲の演奏を行いました。これまでもたくさんの演奏の機会がありましたが、単独演奏会は初めてのことで、23曲を発表できるまでに仕上げるための道のりは、決して簡単なものではありませんでした。1月には、学年・学校を超えた団員同士の絆を深めて演奏の力にすることを目的とした合宿も行いました。合唱は一人の力では成り立ちません。一人ひとりが独唱するくらいの気持ちで、また皆の声を大切にしながら歌います。感受性豊かな子どもたちが表現できることへのよろこびを歌にすると、聴き手の心を動かします。澄み切った歌声に思わず涙するお客様の姿も多くみえました。指導者の中村先生が言われる「生きる力」が皆さまのもとに届いた瞬間であったと思います。

地域の皆さまにはいつもご理解とご協力を賜りありがとうございます。放課後の伊藤小学校から、とびきり元気な歌声が聞こえることがあるかもしれません。今後とも、伊藤キッズコーアの活動を温かく見守っていただけますようお願い申し上げます。(栃尾 記)



Aチーム(小1~4年生)

Bチーム(小5年生)

Cチーム(小6~中高生)

町会めぐり 第3回 出石さくら祭で命名式

出石町会

名をもらい 桜花らんまん 春うらら

皆さん、こんにちは。私は、昨年本紙で紹介された出石おまつり広場のサクラです。4月2日(土)に花曇りの中、第3回出石さくら祭が盛大に開かれました。冒頭の命名式で私に『出石かなめ桜』という名前をいただきました。この式には御年100歳の前々町会長の坂田さんが主賓として出席してくださいました。ちなみに坂田さんの名前は私と同じ要さんだそうです。式のあと、胸には名札までつけてもらい大感激です。

私は昨年よりも一回り大きく成長し、胴回りは170センチにもなりました。人間だったら完全なメタボでしょうが、仲間うちではスリムな方です。肝心の花も花びらで体全体が隙間なく隠れるくらい沢山咲かせられるようになりました。そんな私を観た皆さんの幸せそうな顔!顔!顔!「うれしい」の一言です。これからも名前のように出石の要となつて、町会の皆さんに幸せを届けていきたいと思っています。(平野 記)



ウェルカムセンター原・交流施設

青空サロン



3月27日(日)、暖かく穏やかな天気恵まれ「桜をながめて焼き皮の桜もちを作ろう」というイベントを行いました。参加した皆さんが、自分でホットプレートで薄い桜色の皮を焼き、こしあんをのせて桜の葉を巻いて完成するというものです。参加者からは「こんなに簡単に作れるなんてすごい!」「美味しい!」と喜ばれました。

当日は、施設利用団体による南京玉簾の披露も外の芝生でおこなわれ、花を添えていただきました。終了後には、観ていたお客さんが玉簾を触ってみたり、記念撮影したりと、楽しいひとときを過ごしました。

ウェルカムセンターでは、年間を通して季節行事などを様々な形で実施しています。家族や友人たちと交流の場として、地域の皆さんに利用していただけるイベントを発信してまいりますので、是非、ウェルカムセンター原にいらしてください。

(ウェルカムセンター原事務局 記)

